

**INSTITUTO DE INVESTIGACION ECUMENICA
DE ESTRASBURGO
DE LA FEDERACION LUTERANA MUNDIAL
CENTRO DE ESTUDIOS ORIENTALES Y ECUMENICOS
«JUAN XXIII» DE LA UNIVERSIDAD PONTIFICIA
DE SALAMANCA**

**RELACION DEL CONGRESO CATOLICO/LUTERANO
SOBRE «LA APOSTOLICIDAD DE LA IGLESIA»**

Estrasburgo, 1-6 de Junio de 1988

1. El Congreso fue organizado conjuntamente por el Centro de Estudios Orientales Ecuménicos «Juan XXIII», de la Universidad Pontificia de Salamanca, y por el Institut für Okumenische Forschung de Estrasburgo, en esta ciudad. De los 23 participantes, 10 eran católicos (españoles), 11 luteranos y 2 reformados.

Anteriores consultas, conjuntamente organizadas por ambos Institutos, tuvieron lugar en 1971, 1980 y 1983 en Salamanca.

2. Tema del Congreso fue «La apostolicidad de la Iglesia». En las 6 ponencias se trataron las cuestiones concretas siguientes: «Apostolicidad de la fe y de la doctrina» (Meyer/González Montes); «Apostolicidad del ministerio en referencia al ministerio episcopal» (Pié y Ninot/Pannenberg); «Apostolicidad y vinculabilidad en la Iglesia» (Gesteira Garza/L. Vischer). Cada una de las cuestiones particulares fue sometida a discusión por un relator de cada una de las partes. Después de cada doble intervención, ya por la tarde, se tuvo una introducción tanto católica como protestante a la discusión.

3. A lo largo de las sesiones se puso una y otra vez de manifiesto que la Apostolicidad de la doctrina eclesial debe ser entendida como tradición auténtica del testimonio apostólico.